

Sujet :[INTERNET] consultation ENROBES ACR à Epuisay

Date :Sat, 18 Nov 2023 15:20:36 +0100

De :Severine Bruneau

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Habitant à 500m de la future centrale d'enrobés à chaud, j'espère que ce projet ne verra pas le jour.

Comment accepter qu'une centrale à enrobés soit si près d'une école,d'habitations,d'un château d'eau, de champs bio...

La machine qui doit être installée est stockée dans un champ et a plus de trente ans .

Comment peut-elle être aux normes ?

Travaillant à Mondoubleau depuis de nombreuses années , par temps de brouillard ou changement de temps nous sentons les odeurs de goudrons qui se dégagent de l'usine Icopal de Cormenon et je n'ai vraiment pas envie de sentir cette odeur chez moi et dans mon village .

Donc pour la survie de ma commune je suis opposée à ce projet .

Qui voudra construire ou acheter une maison à Epuisay avec une centrale à enrobés à ses pieds ?

Mr le Préfet , je compte sur votre compréhension en refusant ce projet pour que nous puissions continuer à garder notre qualité de vie à la campagne .

Je vous prie d'agréer ,Monsieur le Préfet ; l'assurance de ma haute considération .

S BRUNEAU